



Pressemitteilung

Gummersbach, 14. Januar 2022

Wiehler Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle wiedereröffnet



*Der neue Service-Bereich in der Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Wiehl.
Alle Fotos: Gabriele Dreistein*

Die Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Wiehl ist nach neunmonatiger Umbauzeit fertig. Am 17. Januar wird sie wiedereröffnet. „Wir freuen uns darauf, die Wiehler in ihrer neuen Sparkasse begrüßen zu dürfen“, so Frank Grebe, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Gummersbach zur Eröffnung. Außen hat sich bis auf das neue rote Eingangsportale gar nicht so viel getan. Doch die inneren Werte haben es in sich. Das gesamte Erdgeschoss ist neugestaltet worden. „Wie versprochen haben wir Nägel mit Köpfen gemacht, weil wir an den Standort Wiehl glauben“, so Grebe weiter. So ist es auch. 20 Jahre nach dem letzten Umbau werden die Wiehler ihre Sparkasse nicht mehr wiedererkennen.

Weiter auf Seite 2



Pressemitteilung

Eine neue Beratungswelt bildet das Herzstück, um eine diskrete, qualitativ hochwertige und persönliche Beratung in zugleich angenehmer Atmosphäre zu bieten. Grebe: „Unsere Kunden sollen sich in der Sparkasse wohlfühlen, die Büroatmosphäre gehört der Vergangenheit an“. Der Unterschied zu früher ist erheblich, doch bei aller Modernität hat die Sparkasse auch darauf geachtet, den regionalen Bezug zu Wiehl und zum Homburger Land zu erhalten.

Die Sparkassen-Kunden profitieren von der neuen, modernen Teamwelt. Im Sinne der ganzheitlichen Kundenbetreuung vernetzen sich Beraterinnen und Berater, um optimale Ergebnisse zu erzielen. Egal, ob Privatkunde oder Firmenkunde, gleich, ob der Wunsch nach einem Kredit, dem Kauf oder Verkauf einer Immobilie oder einer Kapitalanlage besteht – für jeden sind künftig die Wege kurz. Alle Spezialisten sind in unmittelbarer Nähe. Die technische Ausstattung für eine optimale Beratung wurde auf einen noch höheren Stand gebracht. Mit der neuen, digitalen Anmeldung im SB-Bereich können Kunden sich sowohl während als auch außerhalb der Service-Öffnungszeiten schnell und einfach zum vereinbarten Beratungsgespräch anmelden und so direkt den Berater informieren.

Künftig werden bis zu 90 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Wiehl tätig sein, deutlich mehr als bisher. Die Sparkasse setzt einen Meilenstein in der Kundenberatung. Frank Grebe: „Dies ist unser Bekenntnis zum Standort Wiehl als zukunftssträchtige Stadt!“



Weitere Fotos auf den Folgeseiten



Sparkasse
Gummersbach

Pressemitteilung



Weiter auf Seite 4

Wolfgang Abegg
wolfgang.abegg@sparkasse-gm.de
0 22 61 / 31-195
01 71 / 2 85 34 46

Sparkasse Gummersbach
Vertriebsmanagement
Hindenburgstraße 4-8
51643 Gummersbach

Seite 3 von 6

www.sparkasse-gm.de



Sparkasse
Gummersbach

Pressemitteilung



Weiter auf Seite 5



Pressemitteilung



Weiter auf Seite 6



Sparkasse
Gummersbach

Pressemitteilung



Wolfgang Abegg
wolfgang.abegg@sparkasse-gm.de
0 22 61 / 31-195
01 71 / 2 85 34 46

Sparkasse Gummersbach
Vertriebsmanagement
Hindenburgstraße 4-8
51643 Gummersbach

Seite 6 von 6

www.sparkasse-gm.de